

## CRÍTICA DE LIBROS

---

### Deontología farmacéutica. Concepto y fundamento

*José López Guzmán y Angeles Aparisi Miralles. Ediciones Universidad de Navarra, S.A. (EUNSA). Pamplona, 2000. Volumen 21 cm x 14,5 cm y 143 págs.*

El trabajo que presentamos constituye una aportación importante en el campo de la Deontología farmacéutica. Sus autores el Prof. López Guzmán del Departamento de Bioética de la Universidad de Navarra y la Profa. Aparisi Miralles Directora del Departamento de Filosofía del Derecho de la mencionada Universidad, expertos en el tema deontológico lo abordan con rigor.

Consta el volumen que nos ocupa de catorce capítulos. Cuestiones referentes a las relaciones entre ética y la profesión farmacéutica, las diferencias entre ética y moral, la conciencia y los derechos humanos son objeto de un estudio por menorizado.

El controvertido problema de los códigos deontológico ocupa también la atención de los autores que lo desarrollan en dos capítulos. En

ellos, se evidencia el carácter “eminente y promocional de los códigos deontológico” hecho que ha servido al farmacéutico para el buen desarrollo de su profesión. También se exponen en la obra que comentamos los diferentes tipos de códigos deontológicos, clasificación que se realiza según su finalidad, dependiendo de los sujetos destinatarios y atendiendo a su contenido.

Afirman los autores en su estudio que la Deontología y la Bioética son especialidades distintas y establecen a modo de conclusión que todas las exigencias morales tienen su raíz en la dignidad humana. De ahí la necesidad de la ética profesional y de la existencia de códigos deontológicos.

El presente libro constituye una excelente contribución a la necesaria bibliografía sobre temas deontológicos, instrumento eficaz para estudiantes y profesionales farmacéuticos.

*Profa. Dra. Pilar Arrebola Nacle*